

# *Más de un millón de estudiantes cubanos comenzarán el curso escolar en septiembre próximo*

---



I. Juventud, 24 ago (RHC) Más de un millón de estudiantes de las diferentes enseñanzas de Cuba comenzarán en septiembre próximo el curso escolar, a partir de la voluntad política del Estado de proporcionar una educación gratuita y de calidad.

En un encuentro con autoridades del sector en el municipio especial de Isla de la Juventud, la ministra de Educación Ena Elsa Velásquez resaltó que el éxito en el proceso docente-educativo está vinculado estrechamente con la preparación de los maestros y las alternativas para la coberturas en las aulas.

En el intercambio que cerró un recorrido por las regiones del país, hizo hincapié la titular en el cuidado de la base material de estudio como parte de la política de ahorro que exige la economía y en velar por un uso adecuado y racional de los medios audiovisuales para consumir menos energía.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/103578-mas-de-un-millon-de-estudiantes-cubanos-comenzaran-el-curso-escolar-en-septiembre-proximo>



**Radio Habana Cuba**